

Unsere Serie: Niedergerner Betriebe stellen sich vor



Friseurgeschäft seit 55 Jahren

Mein Vater Josef Eberle, geboren 1922, kam 1952 nach Haiming zu Josef Wagner und hatte bei ihm einen kleinen Raum fürs Herrengeschäft. Nach einigen Jahren bekam er noch einen weiteren Raum dazu und konnte so auch das Damengeschäft anbieten. Es entstand in Haiming ein Friseurgeschäft. Er lernte dann meine Mutter Anni Dreier kennen und arbeitete sie als Mitarbeiterin ein. Den Meisterbrief machte er 1955 in München. Meine Eltern heirateten 1957. Im Jahr 1958 kam ich zur Welt und fünf Jahre später meine Schwester Martina. Das Friseurgeschäft war gut nachgefragt und so bauten meine Eltern 1960 im Narzissenweg 3 ein Haus – im Erdgeschoß das Friseurgeschäft und im Obergeschoß die Wohnung. Ich machte von 1973 bis 1976 bei meinem Vater die Friseurlehre und arbeitete dann weiter als Friseurin im Familienbetrieb. Leider verstarb mein Vater im Jahr 1978 viel zu früh mit 56 Jahren. Daraufhin führte ich mit 20 Jahren das Geschäft weiter. Ich machte dann bereits nach zwei Berufsjahren die Meisterschule und übernahm den elterlichen Betrieb. Normal waren fünf Jahre Berufstätigkeit für die Meisterschule erforderlich, aber

ich erhielt eine Ausnahmegenehmigung. Meine Mutter unterstützte mich viele Jahre im Betrieb und war mir eine sehr große Hilfe.

Die erste Auszubildende war meine Schwester Martina,

die dann einige Jahre im Salon mitgearbeitet hat. Im Laufe der Jahre bildete ich einige Mädchen im Friseurhandwerk aus. Die letzte Auszubildende war meine Tochter Nicole, die nach ihrer Lehrzeit bei uns blieb und noch heute als Friseurin bei mir im Geschäft beschäftigt ist.

Vor einigen Jahren habe ich die Geschäftsräume grundlegend erneuert und ihnen ein neues Design gegeben. Als besonderen Service mache ich montags Hausbesuche und „verschönere Sie gerne vor Ort“. Auch im Seniorenhaus biete ich Ihnen gerne meine Dienste an.

Die Öffnungszeiten sind Dienstag bis Freitag von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 18:00 Uhr und am Samstag von 8:00 bis 12:00 Uhr.

Meine Friseurstätigkeit habe ich noch durch selbstgemachte Waren, Geschenkartikel und Pflegeprodukte abgerundet. Mit den selbstgemachten Waren und den Geschenkartikeln fahre ich seit 15 Jahren auch auf Kunsthandwerkermärkte.

Wir bedanken uns herzlich für 55 Jahre treue Kundschaft und das Vertrauen, das Sie uns geschenkt haben. Wir hoffen, dass Sie uns weiterhin zahlreich die Treue halten und sind stets gerne für Sie da.

Sonja Ronsberger

Nachdem Thomas Mooslechner seine Meister-Prüfung im Sommer 2011 mit hervorragenden Leistungen absolviert hat und dafür sogar mit dem Meister-

preis der „Bayerischen Staatsregierung“ ausgezeichnet wurde, war es nun sein größter Traum, seine eigene Firma zu eröffnen. Diesen verwirklichte er sich mit der Gründung des Unternehmens „Energietechnik Mooslechner GmbH“ am 03.01.2012. Geschäftsführer Thomas Mooslechner:

„Unsere Firma „Energietechnik Mooslechner GmbH“ zeichnet sich durch hohe Qualität und umfassendes technisches Know-How aus; zudem setzt sich der Mitarbeiterstamm bewusst aus jungen, dynamischen und zugleich langjährig erfahrenen Monteuren zusammen.

Somit gewährleisten wir unseren Kunden eine einwandfreie Ausführung unserer Dienstleistungen bei ihren Bauvorhaben.

Im Moment besteht unsere Firma aus 7 Mitarbeitern und wir bilden derzeit 2 Lehrlinge aus. Egal ob Heizung, Sanitär, Lüftung oder erneuerbare Energien



Energietechnik Mooslechner
Heizung · Sanitär · Energie

– die Firma „Energietechnik Mooslechner GmbH“ ist stets auf dem neuesten Stand der Technik! Ob Modernisierung oder Neubau, Umbau oder Ausbau – im Privat- wie auch im Gewerbebereich – unsere Firma ist ein kompetenter Partner im Bereich Heizung, Sanitär, Lüftung und Klima und wir sorgen für fachgerechte und professionelle Ausführung.

Überzeugen Sie sich selbst und lassen Sie sich von uns über unser umfangreiches Angebot und die vielseitigen Produkte beraten.

Für das bislang entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns bei unseren zahlreichen Kunden ganz herzlich und freuen uns, wenn wir Ihnen zukünftig mit unserer Kompetenz helfen können.“

Energietechnik Mooslechner GmbH; Dorfstraße 16, 84533 Haiming; Tel: 08678 2089048; info@heizung-mooslechner.de

Bitte zur Altkleidersammlung

Die verschiedenen Jugendgruppen in der Gemeinde Haiming sammeln brauchbare Kleidungsstücke, gerne auch gebündelte Schuhe, zur Weiterverwertung. Der Sortierbetrieb Striedel ist in Langenenslingen in der Nähe von Ulm. Im September ist das Altöttinger Jugendbüro mit einer Abordnung Jugendlicher dorthin gefahren und haben sich vor Ort informiert.

Die Kleidungsstücke werden dort von Hand sortiert und alles was tragbar ist oder was zu Lumpen (z. B. für Teppiche) verarbeitet werden kann wird verkauft.

Ein kleiner Teil muss leider entsorgt werden. Der Gewinn wird an die beteiligten Jugendbüros ausgeschüttet. Dort werden dann

soziale Projekte unterstützt. In Altötting wurde z.B. das Projekt „Klinik-clown“ ins Leben gerufen und das wird – wie noch einiges andere – aus den Geldern der AWASA finanziert. Einen Teil des Geldes erhalten die Jugendgruppen, die ihre Freizeit dafür zur Verfügung stellen.

Deshalb bitten wir, bei der Sammlung von Altkleidern, vor allem auch bei noch tragbaren Kleidungsstücken an die Jugend zu denken und nicht versehentlich die Sachen anderen Sammlern, die zumeist zeitgleich mit den im Ort verteilten Körbchen auftreten, zu überlassen

Wir bedanken uns herzlich dafür

*Für die Jugendlichen:
Monika Maier*

Impressum

DIE NIEDERGERNER erhält jeder Haushalt in der Gemeinde Haiming.

Herausgeber: Gemeinde Haiming, Hauptstr. 18
verantw. I. Bürgermeister Wolfgang Beier

Haiming im Internet: www.haiming.de

Redaktion:

Wolfgang Beier (wb), Martin Beier (mb), Felix von Ow (fo), Josef Pittner (jop), Alfred Reisner (ar), Karl Unterhitzberger (uhk)